

NOTA DE PRENSA

JORNADA DE FISCALIDAD INTERNACIONAL

AEDAF SOLICITA QUE LA TRANSPOSICIÓN DE LAS DIRECTIVAS TRIBUTARIAS EUROPEAS A LA LEY ESPAÑOLA CUENTE CON LOS ASESORES FISCALES

- Stella Raventós Calvo, presidente de AEDAF, reitera la necesidad de que las normas tributarias se redacten entre todas las partes interesadas.
- La Asociación Española de Asesores Fiscales analiza la directiva europea sobre imposición mínima Pillar II y su transposición a la ley española.

Madrid, 13 de abril de 2023.- La Asociación Española de Asesores Fiscales, AEDAF, ha celebrado esta mañana una jornada dedicada a la fiscalidad internacional, en la que el tema central ha sido el Pillar II, la directiva de imposición mínima y su transposición a la ley española.

En la inauguración de la jornada, la presidente de AEDAF, Stella Raventós Calvo, ha reiterado la necesidad de que *“las normas que nos afectan sean redactadas entre todas las partes interesadas, para no encontrarnos con que al interpretarlas, los asesores fiscales tengamos una carga de extra de trabajo para desentrañar tanta confusión”*. Además, reclamó más claridad y especificidad en la definición de dichas normas, ya que *“en España la profesión de asesor fiscal no está regulada, y por tanto una y otra vez debemos definir quién es y quién no es asesor fiscal al interpretar estas normas”*.

La directora general de Tributos, M^a José Garde, ha participado en la jornada explicando los aspectos generales de la directiva, mientras que la exposición sobre la transposición a la normativa española ha corrido a cargo de la inspectora de Hacienda, Silvia López Ribas. Juan Carlos Pérez Peña, ha participado en representación de la OCDE.

La jornada ha finalizado con la participación de Clare Southworth, representante de la Comisión Europea, que ha hablado sobre la propuesta SAFE y otras iniciativas tributarias europeas.

AEDAF

Fundada en 1967, la Asociación Española de Asesores Fiscales es una entidad que aporta valor a la sociedad y a los ciudadanos en su labor de asesoría y defensa del contribuyente, así como a las instituciones a través de su análisis y reflexión de las actuaciones públicas en materia fiscal, con el fin de mejorar el sistema tributario español. AEDAF es la mayor asociación de profesionales dedicados al asesoramiento tributario, agrupando en la actualidad a más de 3.300 abogados, economistas, licenciados en administración y dirección de empresas, y titulados mercantiles y empresariales.